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安徽金禾实业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

通过深圳证券交易所互动易平台参与金禾实业 2021 年度业绩

说明会的广大投资者。 

时间 2022年 4 月 13 日 15:00—17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易”平台 

形式 网络远程 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长杨乐先生，副董事长、总经理夏家信先生，独立董

事王玉春先生，财务总监袁金林先生和副总经理、董事会秘书

刘洋先生。 

交流内容及具体

问答记录 

金禾实业《2021年年度报告》及其摘要已于 2022年 3月

22 日在信息披露媒体刊登。为便于广大投资者更深入全面地

了解公司情况，公司举办了 2021 年度业绩说明会，对公司经

营业绩等情况与投资者进行充分交流，主要内容如下： 

1、据悉贵司要试产阿洛酮糖，目前上市公司中规划投产

阿洛酮糖的企业已经不少，贵司如何保证届时的竞争力，毕竟

贵司主要以生产人工代糖为主，在天然发酵代糖领域似乎没有

经验。 

答：您好，公司拟建的阿洛酮糖项目，经过了充分的市场

调研，具备完善的工艺技术资料，该项目是公司在基于化学合

成生产经验、技术优势的基础上，向合成生物学领域进一步拓

展。同时，公司在化学合成领域拥有优秀产业化、工程化技术



团队和强大的技术研发队伍，为公司新产品、新工艺、新技术

的产业化落地及公司长期稳定发展提供坚实的基础。 

2、请问公司的阿洛酮糖项目大约什么时候启动建设？ 

答：您好，公司阿洛酮糖项目正在建设过程中。 

3、据悉国内最近没有比较大的三氯蔗糖产能落地，那么

据杨总所知国外近期会不会有三氯蔗糖产能落地，毕竟三氯蔗

糖出口量不小且价格较高，会不会届时面临来自国外的价格

战。 

答：您好，根据公司调研信息，目前国内外三氯蔗糖产品

均无较大产能的建设。 

4、去年公司转让金禾益康给杨总 60%，请问出于怎样的

战略考虑？ 

答:您好，鉴于金禾益康目前主要从事“爱乐甜”零卡糖

品牌及相关无糖、低糖产品的推广和销售，与公司目前主要的

生产经营方向没有能够产生较大的协同效应，且在经营业绩以

及资金投入等方面存在一定的不确定性。公司为进一步聚焦主

业、生产经营管理，优化资产和业务结构，经本人与公司经营

层、董事会讨论，决定将持有金禾益康 60%的股权转让给本人，

由专业团队经营该公司和相关业务。 

5、硫磺、硫酸价格最近走高，对公司的安赛蜜生产成本

端有无大影响？ 

答：您好，由于安赛蜜产品生产原、辅料较多，硫磺、硫

酸价格对生产成本有一定的影响，但总体来看目前安赛蜜生产

成本相对稳定，未发生较大波动和影响。 

6、疫情对公司近期生产有无影响？ 

答：您好，目前公司原辅料及产品运输效率受到疫情产生

了一定的影响，公司通过积极沟通和多方联系，基本能够保证

公司生产运转和销售业务的正常开展。 

7、回购股价最高 55 元是怎么制定的，是对自己公司有信



心？ 

答：您好，基于对公司未来发展的信心，增强公司股票的

长期投资价值，为维护广大投资者利益，同时为建立完善的长

效激励机制，充分调动公司中高级管理人员、核心骨干人员的

积极性，助力公司的长远发展，结合公司发展战略、经营情况

和财务状况，公司拟以自有资金回购公司股份，用于后期实施

员工持股计划或股权激励。回购公司股份价格上限符合交易所

的相关规定。 

8、今年的氯化亚砜项目是否即将开始生产？ 

答：您好，公司目前拥有 4万吨/年的氯化亚砜生产装置，

正在进行二期 4 万吨/年的产能建设。现阶段，氯化亚砜二期

主体工程已完工，已进入设备、仪表安装阶段，公司将加快建

设，争取实现早日投产。 

9、定远二期目前情况如何？ 

答：目前正在进行定远二期项目建设用地储备推进工作。 

10、公司对甜菊糖苷项目有无进一步规划？ 

答：您好，公司目前拥有酶改性葡萄糖基甜菊糖苷产品的

生产，主要客户以食品生产企业为主，该产品的拓展是公司以

生物基原料为基础，结合酶催化和发酵方式，向天然甜味剂产

品和糖醇类产品方向的探索。公司持续保持对各类天然、糖醇

以及合成甜味剂和代糖产品的高度关注。现阶段，公司已与国

内外高校和科研院所保持了密切的合作关系，基于生物技术、

化学合成等各个方面研究和探索甜味剂、香料等产品的生产和

研发，并适时根据研发、成本和政策情况开展相关产能的建设，

保持全方位的领先。 

11、阿洛酮糖项目公司计划什么时候完成？预期的营收是

多少？从 5000 吨三氯蔗糖项目看到了公司的效率和强大的执

行力，相信公司必将更上一层楼！ 

答：您好，公司将在确保项目建设安全和质量的前提下，



稳步推进项目建设，该项目计划于今年内实现投产，投产后需

要一定的时间来完成设备的调试以及工艺的优化，该项目将作

为公司向天然甜味剂产品和糖醇类产品方向的探索的进一步

基础，感谢您的关注！ 

12、请问高薪聘杨迎春先生为顾问，主要看中他能为公司

带来哪方面的贡献？ 

答：您好，杨迎春先生为公司创始人，曾担任公司党委书

记、董事长、总经理等职务，其在大宗化学品及食品添加剂等

细分行业从事多年，在相关产品的生产、技术、经营管理方面

拥有丰富的经验，为公司发展做出了卓越的贡献，公司聘请杨

迎春先生为公司顾问，为公司发展战略、市场规划、业务发展

规划及经营管理等方面提供咨询建议及顾问服务，促进公司健

康平稳发展，符合上市公司的长远利益。 

13、请问和弈柯莱的合作有无进展？ 

答：您好，公司与弈柯莱基于各自的技术及资源等优势，

共同推动合成生物学技术在天然甜味剂、食品原料减糖等食品

领域的商业化应用，目前已开展多项实验研发工作，并取得了

一定的成果，现阶段仍在积极推进相关研发工作。 

14、公司深耕代糖领域，但目前人工代糖发展至三氯蔗糖、

纽甜，天然代糖发展至赤藓糖醇、甜菊糖苷、阿洛酮糖等似乎

已无新品，公司目前基本都已涉及，未来公司会不会遇到瓶颈

再无新的项目可发展投产？ 

答：您好，公司将对各类天然、糖醇以及合成甜味剂和代

糖产品保持高度的关注，目前公司与国内外高校和科研院所保

持着密切的合作，基于生物技术、化学合成等各个方面研究和

探索甜味剂、香料等产品的生产和研发，并适时根据研发、成

本和政策情况开展相关产能的建设，保持全方位的领先。 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 
否 



活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件（如有，可作

为附件） 

无 

 

 


